

L'Ontario veut garder une zone de recherche hydrique importante

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

Jim Bradley, ministre de l'Environnement de l'Ontario, et de Gord Mackintosh, ministre de la Conservation et de la Gestion des ressources hydriques du Manitoba, ont adressé au gouvernement fédéral la recommandation de reporter la fermeture de la Région des lacs expérimentaux et d'examiner un éventuel nouveau mode de fonctionnement.

À La lettre des deux ministres

Environnement Ontario - 24-07-2012